

Vendredi 07 Mars 2008

## Comité d'animation. Excellent concert de fin de stage.



Pour la quatorzième année consécutive, le comité d'animation organisait un stage d'orchestre d'harmonie qui s'est terminé par un concert durant la deuxième semaine des vacances. Quarante musiciens étaient inscrits cette année. Comme l'explique Henri Eynard, directeur de ce stage, « le bouche à oreille a fonctionné, si bien que les stagiaires proviennent d'un peu partout de la région brestoise. Tous les pupitres étaient fournis. Ce stage a été l'un des meilleurs tant sur le plan travail que pour l'ambiance. Tout le monde est satisfait ».

### **Pièce avec solo**

Le public a beaucoup apprécié le programme. L'ouverture a été assurée par le cours d'éveil musical dont les jeunes élèves ont présenté quelques morceaux. Les musiciens stagiaires ont pris la relève pour près d'une heure et demie de plaisir uniquement interrompue par l'entracte. Une nouveauté cette année, une pièce de T. Huggens avec un soliste au saxophone, Thomas Groguennoc. La célèbre « Salsa du démon » concluait cette agréable soirée.